

La Junta negociará la explotación del Estadio de la Juventud con [la UGR](#)

El Gobierno andaluz no renunciará a la propiedad de la infraestructura como propuso la Universidad en compensación por el paso del metro por los Paseillos

ESTER ARAÚZO / GRANADA | ACTUALIZADO 21.07.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Habrà que esperar para ver de nuevo abiertas las puertas del Estadio de la Juventud y sus instalaciones funcionando, pero cuando esto suceda, será sin duda una infraestructura deportiva más que codiciada. La delegada de Turismo, Comercio y Deporte, Sandra García, confirma la voluntad de la Junta de cerrar un acuerdo para "facilitar a la Universidad la práctica del deporte en el Estadio de la Juventud".



El Estadio de la Juventud espera ahora el comienzo de los trabajos.

Aprovechando la coyuntura, con sus ventajas y perjuicios, del paso del metro por los Paseillos Universitarios, [la UGR](#) se apresuró a sugerir que, dado que va a perder terrenos si se mantiene el trazado previsto por Obras Públicas, el Estadio de la Juventud podría ser una buena compensación para estas afecciones y así se lo trasladaron a la Junta.

"La propiedad del estadio es de la Junta y eso es irrenunciable", aclara la delegada, "y la gestión ya ha sido adjudicada a la empresa Anfrasa", que es la misma que se encargará de realizar el derribo y las obras para dar nueva vida a la instalación. "Pero eso no quita que se pueda abrir un canal de colaboración con la Universidad", añadió a renglón seguido, "dándole preferencia para la práctica del deporte en el estadio. Hay que dejar esa puerta abierta".

De hecho, en el pliego de condiciones firmado con la empresa se recoge que la Junta supervisará las actividades deportivas que se desarrollarán en las instalaciones, apunta la delegada, que explica que esa puerta abierta es la que haría posible, aunque la empresa se encargue de la gestión, que la Universidad pueda tener preferencia en el uso del estadio.

"Me consta que el delegado -Jesús Huertas- está manteniendo conversaciones con el rector a este respecto, pero hay que sentarse a valorarlo", cuenta García, que no quiere entrar a considerara si se trata o no de una compensación por el asunto del metro.

En este tema, la Junta continúa sin confirmar si se mantendrá el trazado previsto inicialmente y que ha generado tanta controversia. Si bien se creó una plataforma en defensa de los Paseillos contra esta decisión y en los últimos meses los técnicos han estudiado otras tres propuestas de trazado para este tramo, lo cierto es que los técnicos de la Junta siguen inclinándose por la primera opción, que atravesaría los Paseillos.

El Estadio de la Juventud, desalojado la semana pasada, espera ahora la redacción del proyecto, que corre a cargo de la empresa. Una vez que se cuente con este documento, se solicitará la licencia al Ayuntamiento, trámite tras el cual podrán llevarse a cabo el derribo y las obras de construcción del renovado estadio. Por el momento, no se tienen fechas, sólo el compromiso de todas las partes de aligerarlo lo máximo posible.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Vuelos desde 20€ i/v
Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.

Vuelos Baratos
Descubre la nueva interfaz de [VuelosBaratos.es](#). ¡Rápido, sencillo e innovador!

Apartamentos en Granada
Reserva tus vacaciones con descuento en nuestras playas. Cientos de apartamentos seleccionados para ...

Encuentra tu piso en Portae.com
Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar [Portae.com](#) con una de las bolsas de viviendas má...



ENCUESTA

¿A quién culpa de los atascos que se han padecido en la Costa de Granada estos días?

Han contestado 479 personas

- A Fomento
 A la empresa constructora
 A la Guardia Civil
 A los conductores

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUENTROS DIGITALES



Tomatito
Guitarrista



Pedro Benzal
Delegado de Cultura



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.



ANUARIO JOLY 2008
Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.